



Presentación "Educación"

12/02/2015



Llegué a tierras alicantinas hace casi quince años y aquí me he quedado. Casi todo este tiempo me he dedicado profesionalmente a la educación, una tarea que me sigue apasionando y sorprendiendo cada día. Aparte de mi trabajo, me encanta el senderismo, la lectura en general

y en particular la de novela negra. También soy muy aficionado a las redes sociales. Soy responsable de algunos blogs educativos: **Linguelda, Coeduelda y English Elda**. En cuanto a otras actividades importantes para mí, estoy implicado en el grupo local de **Amnistía Internacional**, que coordino en la actualidad.